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   1.Вопрос: Я являюсь взыскателем. На днях в судебном органе получила
исполнительный документ о взыскании задолженности в размере 70 000 руб. Мне
известно, что должник имеет постоянное место работы на протяжении длительного
периода. Куда я могу обратиться с исполнительным документом?

  

   Ответ: Согласно ч. 1 ст. 5 Федерального закона от 02.10.2007 № 229-ФЗ «Об
исполнительном производстве» (далее – Закон № 229-ФЗ), принудительное исполнение
судебных актов, актов других органов и должностных лиц в порядке, установленном
настоящим Федеральным законом, возлагается на Федеральную службу судебных
приставов и ее территориальные органы.

      

   Вместе с тем, в соответствии с ч. 1 ст. 8 Закона № 229-ФЗ исполнительный документ о
взыскании денежных средств или об их аресте может быть направлен в банк или иную
кредитную организацию непосредственно взыскателем. Следует учитывать, что
одновременно с исполнительным документом взыскатель представляет в банк или иную
кредитную организацию заявление, в котором указываются: реквизиты банковского
счета взыскателя, на который следует перечислить взысканные денежные средства;
фамилия, имя, отчество, гражданство, реквизиты документа, удостоверяющего
личность, место жительства или место пребывания, идентификационный номер
налогоплательщика (при его наличии), данные миграционной карты и документа,
подтверждающего право на пребывание (проживание) в Российской Федерации
взыскателя-гражданина; наименование, идентификационный номер налогоплательщика
или код иностранной организации, государственный регистрационный номер, адрес
взыскателя - юридического лица.

  

   Также исполнительный документ о взыскании периодических платежей, о взыскании
денежных средств, не превышающих в сумме ста тысяч рублей, может быть направлен в
организацию или иному лицу, выплачивающим должнику заработную плату, пенсию,
стипендию и иные периодические платежи, непосредственно взыскателем.
Одновременно с исполнительным документом взыскатель представляет заявление, в
котором указываются: реквизиты банковского счета, на который следует перечислять
денежные средства, либо адрес, по которому следует переводить денежные средства;
фамилия, имя, отчество, реквизиты документа, удостоверяющего личность
взыскателя-гражданина; наименование, идентификационный номер налогоплательщика
или код иностранной организации, государственный регистрационный номер, адрес
взыскателя - юридического лица (ч. 1, 2 ст. 9 Закона № 229-ФЗ).
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   Таким образом, взыскание денежных средств осуществляется не только службой
судебных приставов в рамках исполнительных производств, но и банками (иными
кредитными организациями), организациями (иными лицами), выплачивающими
должнику заработную плату, пенсию, стипендию и иные периодические платежи.

  

   2.Вопрос: Я недавно приобрел жилой дом, в настоящее время занимаюсь
переоформлением документов на свое имя. В случае незаключения мною договора на
вывоз мусора может ли мне быть отказано в предоставлении указанной услуги?

  

   Ответ:Постановлением Правительства РФ от 06.05.2011 № 354 (в редакции от
31.07.2021) «О предоставлении коммунальных услуг собственникам и пользователям
помещений в многоквартирных домах и жилых домов» утверждены Правила
предоставления коммунальных услуг собственникам и пользователям помещений в
многоквартирных домах и жилых домов.

  

   В силу положений пункта 148(2) названных Правил потребителю в жилом помещении
не может быть отказано в предоставлении коммунальной услуги по обращению с
твердыми коммунальными отходами в случае отсутствия у потребителя заключенного в
письменной форме договора, содержащего положения о предоставлении такой
коммунальной услуги.

  

   3.Вопрос: Я являюсь собственницей 1/3 трехкомнатной квартиры, также на праве
общей долевой собственности указанное жилое помещение принадлежит мужу и сыну.
Сын недавно официально женился. Может ли сын без нашего согласия с супругом
прописать в квартиру свою жену и ребенка?

  

   Ответ:В соответствии с чч. 1, 3 ст. 30 Жилищного кодекса Российской Федерации
собственник жилого помещения осуществляет права владения, пользования и
распоряжения принадлежащим ему на праве собственности жилым помещением в
соответствии с его назначением и пределами его использования, которые установлены
настоящим Кодексом .

  

   Собственник жилого помещения несет бремя содержания данного помещения и, если
данное помещение является квартирой, общего имущества собственников помещений в
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соответствующем многоквартирном доме, если иное не предусмотрено федеральным
законом или договором.

  

   В силу положений ст. 31 Жилищного кодекса Российской Федерации к членам семьи
собственника жилого помещения относятся проживающие совместно с данным
собственником в принадлежащем ему жилом помещении его супруг, а также дети и
родители данного собственника. Другие родственники, нетрудоспособные иждивенцы и
в исключительных случаях иные граждане могут быть признаны членами семьи
собственника, если они вселены собственником в качестве членов своей семьи.

  

   Члены семьи собственника жилого помещения имеют право пользования данным
жилым помещением наравне с его собственником, если иное не установлено
соглашением между собственником и членами его семьи.

  

   Дееспособные и ограниченные судом в дееспособности члены семьи собственника
жилого помещения несут солидарную с собственником ответственность по
обязательствам, вытекающим из пользования данным жилым помещением, если иное не
установлено соглашением между собственником и членами его семьи.

  

   Гражданин, пользующийся жилым помещением на основании соглашения с
собственником данного помещения, имеет права, несет обязанности и ответственность в
соответствии с условиями такого соглашения.

  

   Согласно ст. 249 Гражданского кодекса Российской Федерации каждый участник
долевой собственности обязан соразмерно со своей долей участвовать в уплате
налогов, сборов и иных платежей по общему имуществу, а также в издержках по его
содержанию и сохранению.

  

   Владение и пользование имуществом, находящимся в долевой собственности,
осуществляются по соглашению всех ее участников, а при недостижении согласия - в п
орядке
, устанавливаемом судом (ч. 1 ст. 247 Гражданского кодекса Российской Федерации).

  

 3 / 4

consultantplus://offline/ref=A02A83ADF559C8699179804311C8CA9C15EA16926A43E849EBCD072137936D2DC7FF8FA282D27AHDD9L
consultantplus://offline/ref=3B7898ABF7237FFEA399EAFF804B07BE3D409D1D4C79DDB43B91A9002C291121BBD28381569B83D7723FB1424D1EFE0E8387A02F81BA56D1C6t1H
consultantplus://offline/ref=D9FFC59AA00B4C1AC89A623B640CCD01C190E6C90C2F0835ECAED3D9EE3A624D10D7BC1E55F135FE114272AD3F705F4011CD643CAA83E307q9A4J
consultantplus://offline/ref=D9FFC59AA00B4C1AC89A623B640CCD01C190E6C90C2F0835ECAED3D9EE3A624D10D7BC1E55F135FE114272AD3F705F4011CD643CAA83E307q9A4J


Прокуратура района в рубрике «вопрос-ответ» разъясняет:

Автор: Administrator
24.11.2021 15:57

   4.Вопрос: Бывший супруг перестал платить алименты на содержание
несовершеннолетней дочери. Последний раз я его видела давно и его местонахождение
мне неизвестно. Можно ли признать его безвестно отсутствующим?

  

   Ответ:В силу статьи 42 Гражданского кодекса Российской Федерации гражданин
может быть по заявлению заинтересованных лиц признан судом безвестно
отсутствующим, если в течение года с последнего места его жительства нет сведений о
его месте пребывания.

  

   В соответствии с частью 16 статьи 65 Федерального закона от 02.10.2007           №
229-ФЗ «Об исполнительном производстве» если после проведения
исполнительно-разыскных действий по розыску должника по исполнительному
документу, содержащему требование о взыскании алиментов, в течение одного года со
дня получения последних сведений о должнике не установлено его место нахождения,
судебный пристав-исполнитель, осуществляющий розыск, информирует взыскателя о
результатах проведенных исполнительно-разыскных действий и разъясняет взыскателю
его право обратиться в суд с заявлением о признании должника безвестно
отсутствующим.

  

   Заявление о признании гражданина безвестно отсутствующим подается в суд по месту
жительства или месту нахождения заинтересованного лица (статья 276 Гражданского
процессуального кодекса Российской Федерации).

  

    В заявлении о признании гражданина безвестно отсутствующим должно быть
указано, для какой цели необходимо заявителю признать гражданина безвестно
отсутствующим, а также должны быть изложены обстоятельства, подтверждающие
безвестное отсутствие гражданина (статья 277 Гражданского процессуального кодекса
Российской Федерации).
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